

La Provence

Alan Tons hypnotise ses spectateurs



Soirée exceptionnelle et surprenante sur le thème de l'hypnose avec Alan Tons. / PHOTO J.-L.C.

Quelle soirée ! Un spectacle à guichets fermés, surprenant et plein d'humour en compagnie d'un phénomène de l'hypnose, tous les ingrédients étaient réunis pour que cette soirée interactive, exceptionnelle soit une réussite.

Plus de 700 personnes ont répondu à l'invitation du Pôle Enfance-Jeunesse-Famille pour venir s'amuser et rire sans modération. Ce one man show exceptionnel que l'organisateur, le docteur Daniel Livon, adjoint au maire, avait tenu à dédier aux femmes en cette journée mondiale de la femme.

Pendant plus de deux heures, l'hypnotiseur Alan Tons, artiste de renom, des plus expérimenté et talentueux, a amené les spectateurs (même les sceptiques) dans un univers où tout est possible et bluffant : celui de leur subconscient. À l'image du show télévisé "Stars sous hypnose", ce sont les spectateurs

doute la plus déconcertante de leur vie.

Le final a été impressionnant avec une jeune fille allongée sur deux tréteaux et supportant le poids de deux jeunes enfants (50 kg à eux deux).

Depuis cinq ans, le Pôle Enfance-Jeunesse-Famille avait habitué les habitants de la commune à des spectacles, des conférences, des débats de qualité mais "ce soir il a offert l'un des plus belles manifestations qu'il nous ait été donné de voir, se félicite Daniel Livon. Conscient que les spectateurs du fond n'avaient pas vécu les mêmes émotions que les chanceux des premiers rangs, à la fin du spectacle, Alan Tons a joué les prolongations en allant à leur rencontre et en réalisant un mini-show rien que pour eux. Enfin, grâce à l'association Carry-Vidéo-Production qui a filmé ce spectacle, les acteurs de cette soirée pourront visionner à leur

Une soirée exceptionnelle

Article dans la Provence

Les pouvoirs de l'hypnose



11 Mars

2019

La Provence

CARRY-LE-ROUET

● **Concert lyrique.** Un concert lyrique est programmé samedi 16 mars à 20 h 30 à l'espace Fernandel. À l'affiche: Rigoletto de Verdi suivi de grands airs d'opérettes viennoises. Tarifs: 15 € sur place, 12 € en prévente, gratuit pour les moins de 18 ans.
→ Renseignements au ☎ 06 62 26 01 82.

● **Salon littéraire.** Le Club des ateliers Henry 5 organise un nouveau rendez-vous du salon littéraire samedi 16 mars à partir de 19 h 30, à la salle Lombardi. Sur inscription.
→ Renseignements au ☎ 06 35 91 06 25.

Concert lyrique et salon littéraire

Article dans la Provence

Annnonce des évènements

13 Mars

2019

La Provence

Les usagers restent attentifs à l'évolution du port



Les usagers du port de Carry-le-Rouet ont tenu leur assemblée générale et restent attentifs à l'évolution du port de plaisance. /PHOTO J.L.C.

L'association des usagers du port vient de tenir son assemblée générale annuelle à l'espace nautique Roger Grange, devant de nombreux usagers, en présence de Denis Gallico, conseiller municipal délégué au port, et de plusieurs responsables d'associations tournées vers la mer. Une minute de silence a été observée en mémoire de Lucien Garcia et Lucien Supparo, décédés en 2018, et Maurice Neff décédé début 2019, qui avait été secrétaire général à la création de l'association en 1993.

Le président de l'association Bernard Lubin a présenté l'activité de 2018 et a précisé que "l'augmentation de 15,7% des tarifs est due principalement à la répercussion aux usagers de la taxe foncière, réglée par la Métropole aux services de l'état." En effet, cette disposition encadrée par les lois de finances rectificatives de 2012 et de 2014 n'a pu être évitée, malgré les efforts de l'association, des conseillers portuaires, et l'aide

de la fédération des sociétés nautiques des Bouches du Rhône dont l'association des usagers du port de Carry est adhérente depuis 2017. "Il va sans dire que ce dossier a largement occupé l'association en 2018, poursuit Bernard Lubin. Le port de Carry reste le plus cher des 29 ports, malgré un service pas toujours à la hauteur. L'alimentation électrique côté ouest du port a connu en 2018 des dysfonctionnements à répétition, de plus le planchon d'accès à la panne 3 a été interdit, et l'accès aux embarcations par situation de "marée haute". L'association est sensible à la sécurité des plaisanciers suite à la chute d'un usager et à de très nombreuses réclamations, a demandé une modification de cette passerelle d'accès. Si des travaux ont été entrepris par la Métropole début 2019, il reste à améliorer l'équipement pour permettre l'accès à la panne, quelle que soit la hauteur d'eau dans le port."

Concernant la grue de levage,

l'action des conseillers portuaires de l'association ajoutée à celle du maire Jean Montagnac a porté ses fruits, puisqu'une grue neuve a été inaugurée le 9 novembre dernier. "L'association est attentive à l'évolution du port, à l'ensemble des usagers, qu'ils soient propriétaires ou copropriétaires", ajoute Bernard Lubin. Il est rappelé que ces derniers peuvent s'inscrire sur la liste d'attente des copropriétaires à la capitalerie de Carry, comme indiqué dans le règlement de police des ports. Ce dernier est lui aussi en phase d'évolution et devrait tenir compte des autres ports nouvellement arrivés dans la Métropole, mais aussi de pratiques qui n'existaient pas auparavant.

L'association, qui compte deux conseillers portuaires dans le bureau, a demandé à la Direction des ports d'intégrer les groupes de travail sur la multipropriété, le nouveau règlement de police et la tarification, ce qui a été acté par les services

de la Métropole au Conseil portuaire du 10 décembre 2018.

Après le rapport d'activité qui a été approuvé à l'unanimité, Georges Gallegos, expert-comptable honoraire, a présenté les comptes de 2018 et a certifié ceux qui ont été approuvés à l'unanimité. Jean Paul Vernet et Bernard Lubin ont été réélus au sein du conseil d'administration ainsi qu'un nouveau candidat, Dominique Roels.

Concernant les perspectives pour 2019, la panne 4 doit être remplacée et les chaînes doivent faire objet d'un entretien préventif. Les usagers seront également attentifs au retour à une situation normale concernant l'alimentation électrique des pannes situées à l'ouest du port.

La composition du nouveau bureau: Président d'honneur: Guy Le Dailic; Président: Bernard Lubin; Vice-Président: Vincent Delesse; Secrétaire: Jean Paul Vernet; Trésorière: Brigitte Selles; Trésorier Adjoint: Dominique Roels.

Assemblée Générale

Article dans la Provence

Association des usagers du port

13 Mars

2019

La Provence

Eric Bellion, héros des mers au cinéma Fernandel

Son nom n'appartient pas (encore) à la légende des courses sur mer en solitaire, mais son récent exploit est authentique, dans l'anonymat (9^e, mais premier rookie) du peloton des voiliers qui ont réussi à terminer le Vendée Globe Challenge 2017. Signe particulier, Eric Bellion était un bizuth de cette épreuve mythique, qui voit s'affronter les Formules 1 des mers et les marins les plus connus mondialement, et surtout avait une faible expérience de la course au grand large.

Sa rencontre avec la mer a commencé fortuitement il y a une douzaine d'années, où il s'embarque "à l'aventure" et en non-initié dans le voilier de son école lyonnaise de commerce, barré par ses copains étudiants. Ce fut le plus initiatique des tours du monde, où le défi s'est doublé d'humanitaire, puisque chacune de leurs étapes voyait des handicapés monter à bord. Deux ans plus tard, c'est dans ce même esprit solidaire qu'Eric Bellion embarque d'autres handicapés pour relier le Morbihan à l'île Maurice.

En 2013, première performance sportive de haut niveau, avec sa huitième place au Fastnet, au large de l'Irlande, face aux meilleurs voiliers du monde, les Britanniques.

Vendée globe, le mot magique

L'appétit de sensations fortes venant en naviguant, notre néomarin s'est alors attaqué à un plus grand défi encore, aussi bien sportif que logistique et financier : le Vendée globe Challenge, et son tour du monde en solitaire, sans escale et sans assistance.

Le premier obstacle (boucler le budget) surmonté, Eric Bellion s'est embarqué dans la course à sa manière : caméra en main, pour filmer plus d'une dizaine d'heures de son périple de 99 jours en solo à bord de son "ImmoCa" de 60 pieds, avec ce qu'on imagine de péripéties,



/PHOTO DR

d'états d'âme aux antipodes, de "presque-naufrages" physiques et mentaux.

Devenu à son arrivée une curiosité pour les médias nationaux ou internationaux, l'homme dit avoir depuis, vu sa personnalité changer, avoir appris sur lui-même, sur l'humain et sur la vie plus que toutes les thérapies, toutes les expériences et tous les voyages du monde.

Et comme les grandes éthiques se rencontrent toujours, le vécu en immersion totale du navigateur ne pouvait qu'attirer les "amateurs" passionnés de Carry Voile, eux aussi très attachés au partage et à la transition du savoir naviguer.

C'est avec le président de l'association cinéphile carryenne que la directrice du cinéma Fernandel Claudine Thirion et ses réseaux professionnels ont permis aux voiliers (ou pas) de réaliser leur rêve : approcher ce marin aventurier de l'extrême, en même temps que voir le film-témoignage de son Vendée Globe, "Comme un seul homme".

Après la diffusion du film, la population pourra ainsi dialoguer avec ce sportif, mais surtout cet homme hors-norme, pas avare de paroles fortes lorsqu'il s'agit de témoigner et de léguer. À noter que le navigateur fêtera ce même jour ses 43 ans.

Ce soir à 20 h 30 au cinéma Fernandel - Soirée Ciné-voile Projection de "Comme un seul homme" suivi d'une rencontre avec l'auteur-navigateur Eric Bellion.
☎ 04 42 44 93 59

Projection « Comme un seul homme »

Article dans la Provence

Un aventurier des océans à l'honneur

13 Mars

2019

La Provence

La bonne opportunité du FC Côte Bleue

**FC CÔTE BLEUE (2)
EF BASTIA (13)**

18^e journée. À 15h, stade Hidalgo.

Arbitre : M. Cisol assisté
de MM. Cortes et Bel Abbes.

FC Côte Bleue : Boukhit, Lesperant, Brocchia, Azzouni, Touil, Abou Deraa, Amara, Mze, Ayaida, Kebbal, Boinaheri, Bencharif, Djaballah, A. Mohamed, Sainz, Seghir.

Entraîneur : Momo Sadani.

En recevant la lanterne rouge cet après-midi, le FC Côte Bleue a une belle occasion de consolider sa 2^e place. Ses principaux concurrents ont *a priori* une tâche plus difficile : Cannes (5^e) va au Pontet, un mal classé et Aubagne (4^e) joue à Istres. Seul Villefranche-St Jean Beaulieu (3^e à deux points) semble mieux loti mais les Azuréens doivent venir à Sausset le 20 avril prochain. Sur la lancée de leurs deux victoires consécutives face à Cannes (2-1) puis à Aubagne (0-2), les joueurs de Momo Sadani semblent en mesure de battre une équipe qui n'a gagné qu'une seule rencontre en sept mois (contre Le Pontet, 2-1, en match en retard du mois de décembre). "Nous nous sommes bien repris ces der-

nières semaines après notre difficile mois de janvier et nos deux défaites consécutives chez le leader bastiais puis à domicile face au Pontet, souligne Lamine Djballah, le meilleur buteur du FCCB. Le club possède de nombreux jeunes éléments. Mais nous nous progressons peu à peu ; personne ne nous attendait à ce niveau, nous en sommes d'ailleurs les premiers surpris, mais nous avons un coach avisé qui connaît très bien le football".

A domicile toutefois, le FCCB a subi quelques déconvenues. Il s'est d'ailleurs incliné à trois reprises sur sa pelouse cette saison. "Hormis Cannes, toutes les équipes sont venues ici avant tout pour défendre. Cela peut être valorisant certes car cela signifie qu'elles nous craignent mais c'est très difficile de trouver l'ouverture face à un adversaire qui ne se découvre pas."

Francis MARTINEZ

Le tirage au sort des quarts de finale de la coupe de Provence, qui a eu lieu jeudi, permet au FC Côte Bleue de recevoir les Minots du Panier (D1), samedi 30 ou dimanche 31 mars.

Football Club Côte Bleue

Article dans la Provence

Match pour la 2^eme place



16 Mars
2019

La Provence

Une simple formalité pour le FC Côte Bleue

**FC COTE BLEUE 4
BASTIA EF 1**

Stade Michel Hidalgo à Sausset-les-Pins. Mi-temps : 2-0
Arbitres : M. Cislo assisté de MM Cortes et Bel Abbès.

Buts-Côte Bleue : Djballah (28), Lesperant (39), Ayaida (76), Boinaheri (85).

Bastia EF : Giambernardi (90).

FC Côte Bleue : Boukhit - Ayaida, Azzouni, Brocchia, Lesperant - Abou Deraa (cap., Kebbal, 64) Amara, Mze - Seghir (Boinaheri, 61), Bencharif (Sainz, 69), Djballah. **Entraîneur :** Momo Sadani.

Bastia EF : Grossi - Petretti, Matteoli, Giambernardi, Pianelli - Doncarli, Cavalier, Tognetti, Balbinot - Massimi (Piscope, 73), Carrara (Kisisa Kahumba, 46). **Entraîneur :** Didier Gilles.



Les joueurs encadrés par Momo Sadani ont fait montre de réalisme face aux insulaires. Ils conservent leur 2^e place. / PHOTO P.C.

Le FC Côte Bleue n'a pas eu à forcer son talent à domicile, pour signer sa 3^e victoire consécutive. Cela lui permet de conserver une deuxième place qu'il a retrouvée au début du mois après son succès à Aubagne.

Abou Deraa et ses coéquipiers ont dû toutefois attendre la demi-heure de jeu pour trouver l'ouverture. Alors que depuis l'entame, ils avaient déjà failli marquer à plusieurs reprises.

Ce premier but fut inscrit sur la gauche par Djballah qui, après s'être mis sur son bon pied, croisait de belle manière et trouvait la lucarne opposée (28). Puis, une dizaine de minutes plus tard, après un excellent travail de Bencharif sur la droite, un

tir puissant de Lesperant, toujours sur la gauche, à l'entrée de la surface, faisait mouche (39).

2-0 à la pause pour le FCCB qui allait se créer un très grand nombre d'occasions après le repos face à une équipe bastiaise aux moyens limités. Les visiteurs avaient à peine inquiété Boukhit en première mi-temps (sortie dans les pieds de Massimi, 18).

Les joueurs locaux, eux, auraient pu aggraver la marque sur un coup franc de 35 mètres d'Amara qui heurtait la transversale (60) alors que Bencharif manquait un penalty (à côté) après une faute de Giambernar-

di sur Kebbal (66). Mais ce dernier retrouvait ses automatismes avec Ayaida (latéral droit hier) et après une belle action, Ayaida inscrivait un joli troisième but (75) avant que Boinaheri en ajoute un quatrième après un one-deux avec Djballah (85).

Enfin, peu de temps avant le coup de sifflet final, Bastia sauvait l'honneur sur frappe de près de Giambernardi à la suite d'un bon mouvement amorcé comme souvent par Cavalier. Match à sens unique donc et simple formalité pour Côte Bleue.

Francis MARTINEZ

Football Club Côte Bleue

Article dans la Provence

Conservation de la 2^{ème} place

17 Mars

2019

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● **Grand prix de peinture et sculpture.** La 51^e édition du grand prix de peinture et de sculpture se termine aujourd'hui à la Bergerie. → Entrée libre, de 10 h à 12 h et de 15 h à 18 h.

● **Yoga du rire.** Conscience et sérénité organise une séance du yoga du rire, aujourd'hui à 10 h 30, à l'annexe du gymnase.
→ Renseignements au ☎ 06 43 35 75 21.



17 Mars

2019

Grand Prix de peinture, Yoga du Rire

Article dans la Provence

Annonce des manifestations